

EL HERALDO

DE SALTILLO

El reto es mejorar las finanzas cada vez más: Isidro López



Después del reconocimiento nacional otorgado a Saltillo por su calidad crediticia, el alcalde Isidro López Villarreal dijo que el reto es mejorar las finanzas cada vez más.

Standard & Poor´s subió la calificación crediticia del Municipio, mientras que Fitch Ratings ratificó su buena calificación, acciones que valieron para que Saltillo se hiciera acreedor al Premio a las Mejores Prácticas de Gobiernos Locales 2014 por parte de la revista Alcaldes de México.

"El tener esta calificación crediticia", dijo López Villarreal, "nos hace tener también más acceso a fondos federales".

"El reto es mantener estas finanzas sanas, mejorarlas, y sobre todo hacer que Saltillo sea el lugar donde todos quisieran vivir", agregó el presidente municipal. (EL HERALDO)